



今月2階のフロアレク
10月は『デザート
作って食べよう♪』で
す。とつても、おいし
く作ることができまし
た。皆さんやっぱりイ
チゴ味の甘い物はとつ
ても大好物な様です。
大成功のデザートをみ
んなでワイワイ食べて
ニコニコでした♪。

3階西B2おやつレク
おやつにピザを提供する際
にキノコを炒めてピザにト
ッピングしました。
キノコの香りに誘われて皆
さんリビングにいらつしゃ
り、心待ちにされているお顔
は笑顔ばかりでした。
食べた際も絶賛して頂き、
「本当に美味しいありがと
う、またやってね」とお声を
頂きました。またピザレクを
やりたいと思います。



4階フロアレク
秋の爽やかな気候の中、
皆様いかがお過ごしでし
ようか。今回は4階で行
われた敬老の記念撮影の
様子をお届けします。
先日行われた納涼祭でご
好評を頂いた飾り付けの
前にて改めて撮影会を行
いました。皆様にごやか
にポーズを決めていらつ
しゃいました😊



農園のようす
いつのまにか秋も深ま
り、朝晩冷え込みます
ね。畑ではさつまいもが
成長しています。そろそ
ろ収穫かな、と楽しみに
しています。ラディッシ
ユやカブ、ニンニクを植
えました。暑さも和らい
だので、畑のお散歩にも
お連れしたいと思いま
す。



入居者様です。
笑顔がとっても素敵でした
今年100歳を迎えられたご
しみにお待ちください♪
さすがに秋晴れの今日
この頃、皆様いかがお過
しでしょうか。9月16日
(月)は敬老の日でした。睦愛
園では祝い歳を迎えられた
ご入居者様が25名いらつ
しゃり、記念品として写真
と写真立てを贈呈させて頂
きました。手作りのちゃん
ちゃんこをお召しになりと
ても素敵な笑顔が拝見でき
ました。職員一同、お祝い
申し上げます。今月31日
はハロウィンですね。各フ
ロアごとにイベントを企画
しております。ハロウィン
パーティーの様子を皆様楽
しみにお待ちください♪